

News Title : Wamendag: Diperlukan sinergi bangun ekosistem sistem resi gudang

Media Name : yahoo.com

Journalist : Risbiani Fardaniah

Publish Date : 19 September 2021

Tonality : Positive

News Page :

News Value : 1,500

Resources : Jerry Sambuaga (Wakil Menteri Perdagangan), Fajar Wibhiyadi (Dirut PT KBI)

Ads Value : 500,000

Section/Rubrication : Berita

Topic : SRG

Wamendag: Diperlukan sinergi bangun ekosistem sistem resi gudang



Risbiani Fardaniah

Sab, 18 September 2021 9:28 AM · Bacaan 2 menit



Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) Jerry Sambuaga menyatakan diperlukan sinergi dengan berbagai pihak untuk membangun ekosistem Sistem Resi Gudang (SRG) di Indonesia, sehingga dapat dilaksanakan secara optimal dan mampu meningkatkan kesejahteraan petani di Indonesia.

"Kemendag telah membangun SRG sejak 2006 untuk membantu mengatasi tantangan petani daerah yang kesulitan dalam mendapatkan harga yang menguntungkan saat panen," kata Wamendag lewat keterangannya diterima di Jakarta, Jumat, ketika *public hearing* "Membangun Ekosistem Sistem Resi Gudang di Indonesia" yang digelar secara hibrida.

Hal tersebut, lanjut Jerry, salah satunya disebabkan karena petani tidak mempunyai gudang untuk menyimpan hasil pertanian, sehingga Kemendag memberikan solusi dengan membangun gudang SRG sebagai instrumen tunda jual.

Kegiatan itu diselenggarakan Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kemendag bekerja sama dengan PT Kliring Berjangka Indonesia (KBI).

Wamendag menyampaikan untuk mendukung pelaksanaan SRG, Kemendag telah membangun gudang SRG beserta sarananya melalui APBN di daerah sentra produksi.

"Saat ini terdapat 123 gudang SRG yang dibangun Kemendag di berbagai daerah di Indonesia. Melalui SRG petani dapat menyimpan komoditas selama 3–5 bulan dan dijual kembali ketika harga menguntungkan," ujarnya.

Baca juga: Wamendag: Perlu dorongan pelaku usaha optimalisasi SRG

SRG, lanjutnya, dapat digunakan sebagai instrumen sistem pembiayaan perdagangan melalui pemberian kredit untuk petani dan solusi untuk permasalahan kelebihan suplai.

"SRG bermanfaat untuk menjaga stabilitas harga komoditi di pasar dan menjadi instrumen Pemerintah untuk persediaan pangan nasional," ucapnya.

Terdapat beberapa faktor yang diperlukan dalam membangun ekosistem SRG di daerah yaitu dukungan pemerintah pusat dan daerah serta lembaga SRG; pengelola gudang yang mandiri dan profesional, dukungan infrastruktur pendukung, terciptanya jaringan pemasaran, serta kelembagaan petani/nelayan/peternak di lokasi gudang SRG.

Sementara itu, Dirut PT KBI Fajar Wibhiyadi mengatakan KBI sebagai pusat registrasi resi gudang berkewajiban melakukan pencatatan, penyimpanan, pemindahbukuhan kepemilikan, pembebanan hak jaminan, pelaporan serta penyediaan sistem dan jaringan informasi resi gudang dan derivatif resi gudang.

Selain itu KBI terus melakukan edukasi dan sosialisasi tentang pemanfaatan SRG bersama pemangku kepentingan.

"KBI telah memperbarui aplikasi registrasi yaitu IsWare NextGen, dengan menggunakan teknologi Blockchain, dan Smart Contract. Dengan aplikasi ini, para pemilik komoditas dapat melakukan registrasi dengan mudah dan aman," ucap Fajar.

POPULER

Indro Warlop Beri Teguran Kepada Trio Mirip Warlop DKL Ini 4 Faktanya



Liputan6 · Bacaan 2 menit

7 Potret Rumah Ashanty dan Anang di Bali yang Lama Tak Ditempati, Banyak Kesenakan



Liputan6 · Bacaan 1 menit

Irjen Napoleon Sebut: You tuber Muhammad Kece Manusia Tak Beradab



Liputan6 · Bacaan 1 menit

Lama Ya Ima, Ini 7 Potret Ufa Dwiyaani yang Awet: Muda di Usia Hangir 50 Tahun



Liputan6 · Bacaan 1 menit

Hamil Anak Pertama, Ini 6 Potret Baby Bump Nadine Chandrawinata



Liputan6 · Bacaan 1 menit